
    １０月  定 例 ・ 臨 時  教育委員会会議録  

日   時  平成２７年１０月２０日（火）  午前・午後１０時００分から 

場   所 山梨市役所 ３階 応接室 

出席委員名 幡 野 勝 彦・廣 瀬 孝 子・坂 本 公 仁・木 藤 勇 興 

出   席 

事務局員名 

教育長 丸 山 森 人、小川鉄男、中村貴仁、中村雅彦、角田弘樹 

 

  委員会書記 中沢 敏 

 

 議題及び議事の大要 

 

○議事 

 

（１）第３回定例市議会報告について 

 

丸山教育長）説明。 

 

坂本委員）給食費未納について、各校の先生方と学校教育課で対応しているが、税務

課と一緒に行政で対応してはどうか。先生方に滞納整理をさせるのはどうかと思う。 

 

丸山教育長、小川課長）実際には、夜出ることはほとんどない。児童手当の給付の時

に立ち合い願う程度。 

 

幡野委員長）未納のお宅への納付依頼はどのように行っているのか。 

 

小川課長、角田リーダー）納付書を学校へ送り、直接子供に渡している。 

 

幡野委員長）子どもにプレッシャーがかからないようにしてほしい。 

 

木藤委員）払えるのに払わない人について、その理由は。 

 

小川課長）「義務教育なので」等、様々。 

 

坂本委員）不納欠損はどうなっているのか。 

 

小川課長、角田リーダー）法的に決めはないが、やっていきたい。 

 

坂本委員）未納額は減っているのか。 

 

小川課長）増えている。 



 

中村課長）「収納課」の様なものがあればいいのだが。 

 

坂本委員）「空き校舎」の活用について、何か提案等はあるのか。 

 

小川課長）今は「統合」がメインであり、４月以降に検討委員会を、地元と行政で作

り、進めていく。 

 

中村課長）普通財産になれば、所管課が変わるので、全庁的な大きな話になる。 

 

幡野委員長）そうは言っても「無関係」というわけにはいかないと思うので、「教育

委員会」として、他の例を見に行くなどを考えるべきだと思う。 

 

幡野委員長）収蔵している美術品について、見る機会が少ないと思う。飾る場所を増

やすことはできないか。 

 

中村課長）ルーベンスは 2,000万円、その他、妣田圭子さんのものもあるので、でき

るだけ広げたい。 

 

 

（２）牧丘・三富地域小学校統合について 

 

小川課長）①校章について説明。 

 

木藤委員）部会で決まった２位、３位も併せて示してもよかったかもしれない。 

 

※ 校章は認証される。 

 

中村指導主事）②コミュニティースクール推進委員会について説明。 

 

幡野委員長）教職員の加配はどうなっているのか。 

 

中村指導主事）２年くらいは大丈夫だと思う。 

 

木藤委員）県内の他校との連携を密にして、併せて要求するという形も考えて進めて

ほしい。 

（３）峡東地区教育委員会連合会研修について 

 

 中沢）今年度は名古屋方面を計画している。日程については、来年１月下旬から２月

中旬の中で考えている。都合が悪い日があれば教えてほしい。 

 



 廣瀬職務代理）１月２５日は都合が悪い。 

 

 

（４）その他 

 なし 

 

（議事終了） 

 

 

【連絡事項】資料のとおり説明 

 （１）平成２８年度採用・昇任、校長・教頭候補者等の推薦説明会について 

 （２）公開研究会について 

 （３）山梨県市町村教育委員会連合会秋季研修会について 

 （４）学力向上の集いについて 

 （５）平成２７年度峡東地域人権のための講演会について 

 （６）山梨市義務教育振興会議について 

 （７）平成２８年度小学校入学児就学時健康診断の実施について 

 （８）東山梨地区駅伝競走大会について 

 （９）その他 

 

次回 １１月１０日（火）１０:００～ 

 

議決事項 笛川小学校の校章デザイン 

 

 

 

 

その他、会議において必要と認めた事項 

 

 
 


